



# Revolución

## "REVOLUCION"

### "revolucionario"

Pavor causa en las personas sencillas de espíritu estas dos palabras. Para ellas revolución es sinónimo de crimen y de atropello desconocen que la vida es una eterna renovación y un eterno movimiento, por eso juegan de un modo tan injusto.

Es muy natural que una revolución lleve tras de sí muertes; no se hace ésta de un modo pasivo, no puede ser transigente, no puede escabullirse tras de una barrera humana.... tiene que avanzar, tiene que llevar un movimiento y de este modo no dejar de serlo.

Nuestra Falange es precisamente una revolución y nosotros los revolucionarios, los intransigentes ante la negligencia, los duros de corazón para afrontar la imperiosa necesidad de sostenerla.

Admitimos crueldad ante los injustos, seamos insensibles ante la muerte; pero nunca ha de faltarnos espíritu noble y sentimientos románticos; Fe en Dios, en el Más Allá constante recuerdo; amor y loco afán de proseguir.

Siempre con la mirada fija en el horizonte y llenos de voluntad de acero con la firme promesa de rehojar e implantar sobre lo hecho otro quehacer que lo supere.

Orgullosos estaremos de ser revolucionarios a pesar de esas almas vacías que tiemblan ante el grandioso nombre de REVOLUCION.

+++++

“NOSOTROS QUE YA HEMOS LLEVADO EL CAMINO AL PARAISO LAS VIDAS DE NUESTROS MEJORES, QUEREMOS UN PARAISO DIFICIL, ERECTO, IMPLACABLE; UN PARAISO DONDE NO DESCANSE NUNCA Y QUE TENGA, JUNTO A LAS JAMBAAS DE LAS PUERTAS, ANGELES CON ESPADAS”

## A C C I O N

+++++

Basta ya de próbulos. Basta ya de protocolos. Basta ya de los inactivos.

Acción pide nuestra revolución y acción es precisamente lo que piden los que lucharon por ella y los que viven de la esperanza de nuestra justicia.

¿Es que hemos quedado inactivos? ¿Es que ya todo está hecho? No, aún falta mucho por hacer.

Con la intransigencia abusaron y comerciaron con los intereses del pueblo.

¿Somos o no revolucionarios?

Nuestra unidad rechazó un día la violencia; pero otra vez aludió sobre lo que había de hacerse cuando se ofende a la Patria.

Somos la juventud, somos la promesa de un destino. ¿Qué diría José Antonio, si nos viera inertes, transigentes, convertidos en una Falange de nombre, en unos parásitos?.

Queda mucho por hacer y hemos de trabajar sin descanso, y si nos harta una debilidad o un desmayo, pensemos que obramos para España y para Dios.

+++++

- José Antonio -